
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg 
vom 24.01.2019

Top 7 Beschaffung einer Geschwindigkeitsmesstafel

Herr Voß erläutert die Vorlage und merkt im gleichen Zuge an, dass die Beschaffung 
einer Messtafel schon erfolgt sein muss, da diese bereits in der Dassower Straße 
angebracht wurde.
Im Zuge dessen kommt es unter den Anwesenden zu einer ernsten Diskussion mit 
der Kernfrage nach der Beschlusslage. Wie konnte es zur Beschaffung ohne Beschluss 
kommen? 
Die Nachfrage von Frau Hafemeister an Herrn Götze zum Vorliegen einer 
entsprechenden Eilentscheidung wird ausdrücklich verneint. 
Herr Freitag rügt, dass im vorliegenden Fall offensichtlich Tatsachen geschaffen 
wurden, die keiner Berechtigung bzw. Zustimmung entsprechen. 
Herr Voß stellt sodann folgenden Antrag:
Mit Blick auf die Sachlage ist der Tatbestand der Veruntreuung zu prüfen.
Abstimmungsergebnis:
einstimmig mit
4 Ja-Stimmen
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